



# みなとっ子だより

【教育理念】「たのしい学校」 令和5年9月29日 第7号 校長 重村誠一郎

## 充実の秋へ



先日の4年生以上の授業参観では、雨で運動場が駐車場として使えない上、駐車場スタッフとして職員も出張等で足りない状況に朝から大変心配しました。しかしながら、保護者の皆様の協力で、安心安全メールの連絡が行き届き、大きな混乱もなく一日を終えることができました。メールの内容を十分に確認し参加してくださったり、徒歩で参加してくださったりするなどのご協力に心から感謝いたします。今後も状況によっては「詰め込み駐車」をお願いする場合があります。その際は重ねてご協力をよろしくお願いいたします。

さて、「暑さ寒さも彼岸まで」という言葉があります。今年の秋の彼岸は9月20日から26日までだったそうです。まだまだ気温が30度を越える日もありますが、朝夕が涼しくなったり、日中気温が高い日も湿度はだいぶ下がったりと確実に過ごしやすい季節になりました。秋はスポーツ、読書、芸術など様々なことをするには最適な季節です。また、「秋の夜長」というように家でゆっくりと自分の興味のあるものに集中して取り組むよさを味わえます。一方で、「秋の日はつるべ落とし」とも言われます。夕方の外遊びに夢中になっているとあっという間に暗くなるので注意が必要です。またインフルエンザ等の感染流行も心配されるところです。各ご家庭におかれましても、日々の体調管理についても引き続きご協力をお願いいたします。

### 【5年生宿泊学習】

9月22日～23日、5年生は青少年の天地で1泊2日の宿泊学習に行きました。オリエンテーリングやナイトウォーク、天体観測、その他県森林ボランティアさんの協力による木工クラフト体験など自然を満喫しながら友情を深める充実の2日間を過ごしました。



### 【イングリッシュキャンプ】

外国人4名をお迎え、英語を交えてのゲームなどをして学ぶイングリッシュキャンプが4年生児童を対象に行われました。ゲームを中心に大変盛り上がり、楽しみながら英語に慣れ親しむことができました。



### 【夏休み作品展】

夏休みに子どもたちが頑張った作品や自由研究、習字等の力作が並んだ校内作品展。授業参観後や放課後等にたくさんの保護者の皆様にお越しいただきました。作品を見ていただき、子どもたちも嬉しかったことと思います。作品展示の会場が暑い中、本当にありがとうございました。



## ◇◇ 10月の行事予定 ◇◇

月	日	曜	行 事 予 定
10	3	火	フッ化物洗口、港っ子タイム
	4	水	クラブ活動、国際理解指導員来校
	5	木	町探険2年生（校区内の公民館・エレナ・郵便局・交番等におじゃまします。）
	6	金	国際理解指導員来校
	9	月	スポーツの日（スポーツを楽しみ、他者を尊重する精神を培うとともに、健康で活力ある社会の実現を願う日）
	10	火	<b>市内小学校一斉 帰宅時刻午後5時に（～3月修了式まで）</b> 3年生スーパーマーケット（エレナ）見学
	11	水	国際理解指導員来校
	12	木	修学旅行（6年生：福岡市 ～13日）、給食試食会
	15	日	家庭の日（家族が子どもを中心としたふれあいを深める日）
	17	火	フッ化物洗口
	18	水	委員会活動、国際理解指導員来校
	19	木	全学年5時間授業（15時下校）
	24	火	フッ化物洗口、就学時健診（1・2年生は13時下校）
	25	水	社会科見学（4年生：長崎市）、崎辺中学校生徒職場体験（～27日）、国際理解指導員来校
	26	木	タブレットタイム（学年に応じたタブレットスキルタイムの新設です。）
	27	金	授業参観（1年生・4年生）、1年生親子レク
31	火	フッ化物洗口、授業参観（3年生・6年生）、学校保健委員会	



### 【創立50周年 寄付の紹介と児童会活動の取組について】

港小創立50周年に向けて、先日「天神地区民生員児童員協議会」の皆様から5万円の寄付をいただきました。育友会で積み立ててこられた予算と合わせ記念品購入等に大事に使わせていただきます。心から感謝申し上げます。

また、児童会でも50周年に向けて話し合いが始まりました。学校全体で港小の50周年に向けて気持ちが盛り上げていきたいと思ひます。



### 【校門付近での安全確認について】

校門付近の安全確認について、警察より指導を受けたことや地域の方からいただいた声についてお知らせします。下記内容について十分確認をお願いします。

- ①学校に入る際、校門前信号が「赤」での右折進入は「信号無視」となります。
- ②学校から出る際、確実な一時停止と、左右確認後のスロー発進をお願いします。

①については、信号の停止線の位置上、赤信号で右折した場合「信号無視」をして交差点に進入する状況になるとのことです。必ず停止をお願いします。

②については、自衛隊側から来る方から、また学校を出てすぐ（数メートル）上の路地から出てくる近所の方からも「一時停止をせずスピードを出して出てくる車がいて危険」との声をいただいています。

私も朝の交通指導の折には一時停止を促す合図の工夫を考えてみたいと思ひています。今後も事故が起こらないよう安全第一でよろしくお祈りします。



